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Comunicato stampa: Porto di Genova, l' allarme USB sulla sicurezza: rafforzare i poteri
dell' Autorità portuale e istituire presidi fissi di primo soccorso

(AGENPARL) - gio 18 agosto 2022 Porto di Genova, l' allarme USB sulla

sicurezza: rafforzare i poteri dell' Autorità portuale e istituire presidi fissi di

primo soccorso Un altro lavoratore è rimasto schiacciato-investito da un

carrello nel porto di Genova. I lavoratori dei porti, come avevamo già

denunciato, si infortunano per carenze su veicoli e attrezzature, per eccessivi

carichi di lavoro, per l' anzianità sopra la media! In un nostro documento di

circa un anno fa, basato su dati Inail, avevamo già denunciato il fatto che nei

porti circa il 33% dei lavoratori, che hanno subito un infortunio grave-mortale,

sono stati investiti da veicoli (ralle, carrelli elevatori ecc) nei piazzali-banchine

(e nelle navi) durante le fasi di movimentazione delle merci; il 23% sono stati

schiacciati dalla caduta dall' alto di carichi sospesi (prevalentemente durante la

movimentazione di merce con gru, carroponte ecc). Questi infortuni sono

causati, per circa il 70%, da carenze a livello di organizzazione del lavoro

(mancata attuazione di procedure corrette per evitare che un lavoratore si

trovasse nell' area di azione di un veicolo in movimento oppure di un carico

sospeso ecc); il 23% sono causati da carenze delle attrezzature- mezzi-

materiali utilizzati durante il lavoro. La riduzione dei tempi, e quindi dei costi, per l' effettuazione delle singole

operazioni di movimentazione delle merci rappresenta la causa primaria delle morti e delle "mutilazioni" dei lavoratori

portuali, lavoratori usurati dalla età elevata e costretti ad aumentare i turni giornalieri per sopperire alla mancanza di

"organico" aumentano sempre di più le probabilità di infortunio. Questi dati ci descrivono una situazione chiara sia

rispetto alle cause degli infortuni che rispetto alle responsabilità dei datori di lavoro per mancata adozione di efficaci

misure per la prevenzione dei rischi. Abbiamo presentato, al riguardo, una piattaforma con le nostre proposte per la

prevenzione degli infortuni, tra le quali ricordiamo: - Rafforzamento del potere di vigilanza sulla salute- sicurezza dell'

Autorità di sistema portuale: con la definizione, ad esempio, di standard vincolanti per le aziende sui tempi e sul

numero di lavoratori necessari per effettuare in sicurezza le singole operazioni di movimentazione delle merci nei

porti; tempi adeguati per evitare che i lavoratori, per rispettare i ritmi produttivi imposti dalle aziende, si trovino nell'

area d' azione di veicoli in movimenti e sotto i carichi sospesi. - Primo soccorso: l' istituzione di presidi fissi di primo

soccorso (attivi tutti i giorni per 24 ore), per permettere interventi rapidi sui lavoratori infortunati ed elaborazione di

procedure efficaci di "chiamata soccorso" per far sì che, in una realtà complessa come quella dei porti, le ambulanze

arrivino in tempi rapidi nel luogo dove si è verificato l' infortunio. Vogliamo ricordare, al riguardo, il gravissimo evento

verificatosi il 15/08/'22 al Terminal Messina: i vigili del fuoco, per poter permettere il soccorso ad un lavoratore, hanno

dovuto abbattere

Agenparl

Genova, Voltri
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un cancello, come ripreso dai media locali. USB Porto di Genova Genova, 18/08/2022

Agenparl

Genova, Voltri
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Lavoro, Fit Cisl Liguria: «In porto necessario un mini pronto soccorso per prime cure»

«Serve dare una svolta dal punto di vista della sicurezza e lo abbiamo ripetuto

questa mattina durante l' incontro con l' Autorità di sistema portuale del mar

Ligure Occidentale: bisogna innanzitutto mettersi al lavoro per avere un

presidio medico efficace per tutto lo scalo . Penso ad esempio a una struttura

simile a un mini pronto soccorso per le prime cure in caso di incidente».

Francesco Bottiglieri , segretario regionale Fit Cisl Liguria con delega alla

portualità, commenta l' incontro di questa mattina convocato a seguito degli

ultimi incidenti avvenuti nel porto di Genova. «Il 14 settembre spiega Bottiglieri

è già stata fissata la riunione con il Comitato di igiene e sicurezza del lavoro

in porto con Asl, Regione e altri soggetti per incominciare a lavorare sulle

varie ipotesi. Ricordiamoci che ogni giorno in porto sono migliaia le persone

che lavorano e quotidianamente transitano quasi 4 mila mezzi pesanti. Tra le

priorità c' è anche la necessità di aumentare l' operatività degli rls, i

rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza: sono passati da 6 a 10 ma con

le stesse ore, così non va bene e devono essere assolutamente

implementate». LASCIA UNA RISPOSTA

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Sicurezza, sindacati: "Genova, realizzare un mini pronto soccorso per le prime cure in
porto"

Fit Cisl Liguria, sicurezza lavoro portuale - In un incontro, stamani, con l' Autorità di Sistema Portuale a Palazzo San
Giorgio, la richiesta di realizzare in porto un presidio medico efficace per le prime cure.GENOVA - 'Serve dare una
svolta dal punto di vista della sicurezza e lo abbiamo ripetuto questa mattina durante l' incontro con l' Autorità di
Sistema Portuale del

18 Aug, 2022 Fit Cisl Liguria, s icurezza lavoro portuale - In un incontro,

stamani, con l' Autorità di Sistema Portuale a Palazzo San Giorgio, la

richiesta di realizzare in porto un presidio medico efficace per le prime cure.

GENOVA - 'Serve dare una svolta dal punto di vista della sicurezza e lo

abbiamo ripetuto questa mattina durante l' incontro con l' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale : bisogna innanzitutto mettersi al lavoro

per avere un presidio medico efficace per tutto lo scalo. Penso ad esempio

ad una struttura simile ad un mini pronto soccorso per le prime cure in caso di

incidente ', Lo ha detto Francesco Bottiglieri, segretario regionale FIT Cisl

Liguria con delega alla portualità, commentando l' incontro di questa mattina

convocato gli ultimi incidenti avvenuti nel porto di Genova: 'Il 14 settembre è

già stata fissata la riunione con il Comitato di Igiene e Sicurezza del lavoro in

Porto con ASL, Regione e altri soggetti per incominciare a lavorare sulle varie

ipotesi. Ricordiamoci che ogni giorno in porto sono migliaia le persone che

lavorano e quotidianamente transitano quasi 4 mila mezzi pesanti. Tra le

priorità c' è anche la necessità di aumentare l' operatività degli RLS, i

rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza: sono passati da 6 a 10 ma con le stesse ore, così non va bene e

devono essere assolutamente implementate' ha concluso.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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"La porto Spa di Rixi è inutile, meglio far funzionare le AdSP individuando presidenti
competenti così come previsto dalle norme"

Redazione

Riceviamo e volentieri pubblichiamo di Gabriele Arcangeli Nell' intervista

rilasciata al direttore sul tema del cambiare la legge sui porti, i relativi tabù, ma

soprattutto nell' identificarne alcuni al fine di modificarne la natura da ente

pubblico non economico a società per azioni, Edoardo Rixi si dichiara

disponibile al dialogo con tutti. Accolgo da volontario l' invito, anche se la

cosiddetta proposta non è sufficientemente precisa per un dialogo serio e

fondato su argomenti giuridici concreti. Già che ci sono un paio di

considerazioni anche sulla replica dell' on. Raffaella Paita , che solleva alcune

circostanziate considerazioni, precedute tuttavia da un errore iniziale che ne

pregiudica in parte il prosieguo. Entrambi ignorano, ma preferisco pensare

sorvolino sul fatto, che le società di capitali hanno personalità giuridica

autonoma ma, e soprattutto, obblighi, sorte e destini indipendenti da quelli dei

singoli soci. Gli amministratori, di nomina statale o municipale che siano,

hanno l' obbligo di perseguire lo scopo sociale e l' interesse della società, non

quelli dei soci o, peggio, del socio di maggioranza. Paradossalmente quindi,

rispetto alle convinzioni di Rixi e di quelli che la pensano come lui, con la

trasformazione dell' ente pubblico non economico in società per azioni, lo Stato perde il controllo diretto dei porti,

affidandolo ad amministratori, più o meno indipendenti, che li gestiranno come assets propri e nell' interesse della

società e non dei soci, salvo il caso in cui gli stessi coincidano. Partiamo dai punti che ci accomunano, un sistema

portuale frazionato in troppe Autorità, competenze ripartite, ma spesso sovrapposte, tra Enti disomogenei,

autonomia gestionale ridotta e centralizzata in un Ministero privo di risorse qualificate, eccessiva burocratizzazione

dei processi decisionali e delle procedure amministrative, difficoltà negli investimenti e nella realizzazione delle opere

anche già previste dagli strumenti urbanistici. In poche parole, la necessità di una vera riforma della legge portuale che

vada al di là degli asfittici obiettivi di quella di Delrio per intenderci. Aggiungo una considerazione personale, i porti

gestiti dalle AdSP sono di serie A, B, C e oltre a scendere, e di questo bisogna farsene una ragione, ma hanno

elementi comuni che devono essere regolati in maniera uniforme, il lavoro portuale, la trasparenza delle procedure

amministrative ed il libero accesso al mercato da parte di chiunque ne abbia interesse, come minimo, poi ci sono le

procedure doganali, sanitarie, di safety e security che devono essere omogenee. Cionondimeno un metro quadrato di

banchina in un terminal container a Genova non paga un canone demaniale uguale o simile a quello che si paga nella

maggior parte degli altri porti, così come la concessione di una stazione marittima passeggeri a Napoli, Palermo,

Civitavecchia non può essere assentita con i medesimi parametri della maggior parte degli altri porti. I porti sono

diversi, hanno utenti diversi, attraggono investitori diversi, servono aree industriali e commerciali diverse , anche se in

taluni casi le servono in comune.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Se i porti fossero tutti uguali qualcuno mi dovrebbe spiegare perché, nonostante interventi da centinaia di milioni di

euro in banchine, dragaggi, infrastrutture, alcuni porti abbiano, ormai da decenni, i piazzali vuoti e altri abbiano tassi di

occupazione di banchine e piazzali superiori al 90% della capacità operativa interna e oltre il 100% della capacità

operativa delle infrastrutture asservite esterne alla cinta portuale. Bene, sperando di aver centrato almeno gli elementi

comuni, non vedo la soluzione di alcuno dei problemi nella trasformazione in società per azioni a capitale pubblico.

Non è dato sapere quale potrebbe essere il patrimonio delle società per azioni. Le aree demaniali attraverso la

sdemanializzazione delle aree portuali? Certamente una soluzione ma, fatti salvi i diritti acquisiti dai concessionari,

cambierebbe per loro solo l' IBAN sul quale versare il canone. Genova, Livorno, Napoli, Trieste, per citare i medesimi

porti indicati da Rixi, hanno assegnato le aree di competenza con concessioni demaniali o con accordi sostitutivi di

concessione demaniale ultradecennali, spesso per periodi talmente lunghi da perderne la vista in un normale orizzonte

politico-economico. Cosa vorrebbe fare Rixi? Revocarle? Ridiscuterle sulla base del passaggio di proprietà dallo

Stato a una società pubblica? Esercitarle direttamente o in joint-venture con i terminalisti? Non sentite anche voi i

principali studi legali, con il sottofondo di risate soddisfatte, preparare le riunioni per gestire i proventi delle cause

miliardarie? Già, tanto può valere una concessione cinquantennale di un terminal container. Troppo vaga la proposta

per discuterne seriamente. Ma parliamo un momento di attrazione degli investimenti dei privati. In questo momento il

rischio-paese sugli investimenti greenfield in Italia è elevatissimo per la somma delle incertezze politica, giuridica,

legislativa e giurisdizionale che l' affliggono. Il caso della Darsena Europa di Livorno, nessuna manifestazione di

interesse di privati nell' investimento, i casi dei ritardi nell' esecuzione dei piani industriali contenuti negli accordi

sostitutivi di concessione demaniale di Trieste, La Spezia, Taranto, Genova per citare i principali, sono tutti esempi

emblematici del timore di procedure senza fine, rallentate dal primo comitato costituito spontaneamente al primo

colpo di piccone per la tutela della migrazione della cozza pelosa. Per qualche strano motivo oggi molti porti

funzionano, ma molti porti sono bloccati, a parità di norme l' unica differenza la possono fare gli stakeholders da un

lato, gli amministratori delle AdSP dall' altro. La prima vera riforma potrebbe essere quella di individuare presidenti

corrispondenti alle figure previste nella norma e lasciarli lavorare, indirizzando da un lato gli stakeholders dall' altro

facilitando loro i procedimenti amministrativi. Nel frattempo tutti quelli che si propongono di cambiare le norme

possono impiegare utilmente il tempo studiandole, unitamente ai fondamentali, partendo dal fatto che prevedere il

finanziamento statale di opere fredde come dragaggi e opere di protezione non è l' idea del Cappellaio Matto, ma il

frutto di un ragionamento, neppure troppo complicato, di chi ha pensato che nessun privato investirebbe mai in un'

opera che non prevede un ritorno economico diretto e corretto. Il fatto che il Porto di Rotterdam sia gestito da una

società pubblica di proprietà al 70% dalla Municipalità di Rotterdam e al 30% dallo Stato olandese è del tutto

irrilevante ai fini della riforma, ma indice dell' importanza del porto e della sua buona

Ship Mag

Genova, Voltri
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gestione per i destini di tutto il Paese .

Ship Mag

Genova, Voltri
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Maltempo Ravenna, divieto di accesso alle dighe foranee e ai moli il 19 e 20 agosto

In seguito alla ricezione di una "allerta meteo idrogeologica-idraulica" da parte

dell' Agenzia Regionale della Protezione Civile con Allerta n. 052/2022 nel

periodo compreso dal giorno 19.08.2022 alle ore 00.00 al giorno 20.08.2022

alle ore 00.00, nel quale potranno verificarsi: "Per la giornata di venerdì 19

agosto sono previste condizioni favorevoli allo sviluppo di temporali forti, con

possibili effetti e danni associati, più probabili tra la notte ed il mattino sulle

pianure settentrionali e sul settore orientale". La Capitaneria di Porto di

Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell' Ordinanza n°07/2020 dell'

Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, che, tra

l' altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia

Regionale per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE

nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-marine avverse, il divieto

a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle

dighe foranee e sui moli guardiani, nonché l' obbligo a chiunque si trovi già in

loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture. Per info : Guardi Costiera

Ravenna Telefono + 39 0544 443011 - Fax 0544/447498

Piu Notizie

Ravenna
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Direzione Marittima: Divieto di accesso alle dighe foranee e moli guardiani

In seguito alla ricezione di una "ALLERTA METEO IDROGEOLOGICA-

IDRAULICA" da parte dell' Agenzia Regionale della Protezione Civile con

Allerta n. 052/2022 nel periodo compreso dal giorno 19.08.2022 alle ore

00.00 al giorno 20.08.2022 alle ore 00.00, nel quale potranno verificarsi: "Per

la giornata di venerdì 19 agosto sono previste condizioni favorevoli allo

sviluppo di temporali forti, con possibili effetti e danni associati, più probabili

tra la notte ed il mattino sulle pianure settentrionali e sul settore orientale.". La

Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell'

Ordinanza n°07/2020 dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centro Settentrionale, che, tra l' altro, prevede in caso di allertamento

segnalato dalla competente Agenzia Regionale per la sicurezza territoriale e

la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni

meteo-marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti

autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani,

nonché l' obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente

le infrastrutture.

ravennawebtv.it

Ravenna
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IL MANFREDONIANO DOMENICO GUGLIELMI PROMOSSO AMMIRAGLIO

Festeggiato all' Associazione Nazionale Marinai d' Italia di Manfredonia In un

assolato pomeriggio, martedì scorso, il neo Contrammiraglio GUGLIELMI,

dopo aver  avuto  un br ie f ing  d i  lavoro  in  Cap i taner ia  d i  Porto,

successivamente, ha colto l' occasione, finalmente, per visitare e salutare gli

amici dell' Associazione Nazionale Marinai d' Italia (A.N.M.I.) di Manfredonia,

alla prestigiosa sede nello storico faro sul molo di levante del porto d i

Manfredonia. Accompagnato dal Comandante del porto d i  Manfredonia,

Cap.Freg.(CP) Antonio Cilento e alcuni ufficiali, è stato accolto con grande

entusiasmo, dal Presidente A.N.M.I. Manfredonia, il Luogotenente (a r.) Cav.

Dino Salice, dal direttivo, dai soci, amici e simpatizzanti. Il Presidente Salice,

non senza emozione ha fatto gli onori di casa, presentatogli la sede, e in una

breve allocuzione, interpretando i sentimenti di tutti i soci, non ha fatto

mancare generose espressioni di compiacimento per la posizione raggiunta

dall' Ammiraglio Guglielmi, a seguito di una brillante carriera, seguita sempre

con attenzione nel suo evolversi, vista la storica conoscenza familiare e

associativa, ricordando il compianto padre, Cav.Uff. Francesco Guglielmi, già

socio A.N.M.I., e il fratello, Ing. Salvatore Guglielmi, già consigliere A.N.M.I. Manfredonia. Come di rito non è

mancata la consegna del crest dell' associazione. Un ritrovo tra amici, per festeggiare, seppur velocemente, un

concittadino che non ha perso il legame con la terra natia, seppur ormai da diverso tempo residente prevalentemente

a Roma. Una carriera intensa nella Marina Militare Italiana, che ci rende orgogliosi, come suoi concittadini,

auspicando un seguito ancora più roseo, che possa inorgoglire ancora di più Manfredonia. Il Contrammiraglio

Guglielmi, persona disponibile, concreto, umile, uomo del fare, premiato per i suoi ruoli e la vita spesa per la marina e

per la causa italiana, appena possibile, anche se oramai sempre più di rado, visti i numerosi e gravosi impegni, ritorna

sempre nella sua città, per ritrovare la sua amata mamma e il fratello e ritrovarsi con le sorelle in vacanza per passare

qualche giorno con loro, la moglie e le due figlie. Attualmente ricopre l' incarico di Capo Ufficio Affari Generali e

Relazioni esterne presso lo Stato Maggiore della Marina Militare in quel di Roma.

Il Nautilus

Manfredonia
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Domenico Guglielmi promosso Contrammiraglio, festeggiato all' A.N.M.I. di Manfredonia

Martedì scorso, il neo Contrammiraglio GUGLIELMI, dopo un briefing di

lavoro in Capitaneria di Porto, ha colto l' occasione per visitare e salutare gli

amici dell' Associazione Nazionale Marinai d' Italia (A.N.M.I.) di Manfredonia,

nello storico faro sul molo di levante del porto di Manfredonia Accompagnato

dal Comandante del porto di Manfredonia, Cap.Freg. (CP) Antonio Cilento e

alcuni ufficiali, è stato accolto con grande entusiasmo, dal Presidente A.N.M.I.

Manfredonia, il Luogotenente (a r.) Cav. Dino Salice, dal direttivo, dai soci,

amici e simpatizzanti A fare gli onori di casa il Presidente Salice che, non

senza emozione, interpretando i sentimenti di tutti i soci ha espresso

compiacimento per la posizione raggiunta dall' Ammiraglio Guglielmi, a

seguito di una brillante carriera, vista la storica conoscenza familiare e

associativa, ricordando il compianto padre, Cav.Uff. Francesco Guglielmi e il

fratello, Ing. Salvatore Guglielmi rispettivamente socio A.N.M.I. e consigliere

A.N.M.I. Manfredonia. Come di rito non è mancata la consegna del crest dell'

associazione. Un ritrovo tra amici, per festeggiare un concittadino che non ha

perso il legame con la terra natia, seppur ormai da diverso tempo residente

prevalentemente a Roma. Una carriera intensa nella Marina Militare Italiana, che ci rende orgogliosi, auspicando un

seguito ancora più roseo, che possa inorgoglire ancora di più Manfredonia. Il Contrammiraglio Guglielmi, persona

disponibile, concreto, umile, uomo del fare, premiato per i suoi ruoli e la vita spesa per la marina e per la causa

italiana, appena possibile, anche se oramai sempre più di rado, ritorna nella sua città per ritrovare la sua amata

famiglia. Attualmente ricopre l' incarico di Capo Ufficio Affari Generali e Relazioni esterne presso lo Stato Maggiore

della Marina Militare di Roma.

Informatore Navale

Manfredonia
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Domenico GUGLIELMI promosso Contrammiraglio

Redazione Seareporter.it

Festeggiato all' Associazione Nazionale Marinai d' Italia di Manfredonia

Manfredonia, 18 agosto 2022 - In un assolato pomeriggio, martedì scorso, il

neo Contrammiraglio GUGLIELMI , dopo aver avuto un briefing di lavoro in

Capitaneria di Porto, successivamente, ha colto l' occasione, finalmente, per

visitare e salutare gli amici dell' Associazione Nazionale Marinai d' Italia (

A.N.M.I. ) di Manfredonia, alla prestigiosa sede nello storico faro sul molo di

levante del porto di Manfredonia. Accompagnato dal Comandante del porto di

Manfredonia, Cap.Freg.(CP) Antonio Cilento e alcuni ufficiali, è stato accolto

con grande entusiasmo, dal Presidente A.N.M.I. Manfredonia, il Luogotenente

(a r.) Cav. Dino Salice , dal direttivo, dai soci, amici e simpatizzanti. Il

Presidente Salice, non senza emozione ha fatto gli onori di casa,

presentatogli la sede, e in una breve allocuzione, interpretando i sentimenti di

tutti i soci, non ha fatto mancare generose espressioni di compiacimento per

la posizione raggiunta dall' Ammiraglio Guglielmi, a seguito di una brillante

carriera, seguita sempre con attenzione nel suo evolversi, vista la storica

conoscenza familiare e associativa, ricordando il compianto padre, Cav.Uff.

Francesco Guglielmi, già socio A.N.M.I. , e il fratello, Ing. Salvatore Guglielmi , già consigliere A.N.M.I. Manfredonia.

Come di rito non è mancata la consegna del crest dell' associazione. Un ritrovo tra amici, per festeggiare, seppur

velocemente, un concittadino che non ha perso il legame con la terra natia, seppur ormai da diverso tempo residente

prevalentemente a Roma. Una carriera intensa nella Marina Militare Italiana, che ci rende orgogliosi, come suoi

concittadini, auspicando un seguito ancora più roseo, che possa inorgoglire ancora di più Manfredonia.  I l

Contrammiraglio Guglielmi , persona disponibile, concreto, umile, uomo del fare, premiato per i suoi ruoli e la vita

spesa per la marina e per la causa italiana, appena possibile, anche se oramai sempre più di rado, visti i numerosi e

gravosi impegni, ritorna sempre nella sua città, per ritrovare la sua amata mamma e il fratello e ritrovarsi con le sorelle

in vacanza per passare qualche giorno con loro, la moglie e le due figlie. Attualmente ricopre l' incarico di Capo

Ufficio Affari Generali e Relazioni esterne presso lo Stato Maggiore della Marina Militare di Roma. Consegna Grest

dell' A.N.M.I. Ammiraglio Domenico GUGLIELMI Contrammiraglio Domenico GUGLIELMI Nato a Manfredonia (FG)

il 6 marzo 1966, si arruola in Marina nel 1984, frequentando il Corso Normale per Ufficiali di Stato Maggiore dell'

Accademia Navale di Livorno sino al 1988. Nel 1989-1991 ricopre i seguenti incarichi con il grado di Sottotenente di

Vascello: - Addetto IOC dell' Incrociatore Caio DUILIO ; - Ufficiale di Rotta della Nave Scuola AMERIGO VESPUCCI

; - Capo Reparto Operazioni della Corvetta CHIMERA . Nel 1992-1995 ricopre i seguenti incarichi con il grado di

Tenente di Vascello: -

Sea Reporter

Manfredonia
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Capo Componente TLC/CN-ME della Fregata ALISEO ; - Capo Componente TLC dell' Incrociatore VITTORIO

VENETO Nello stesso periodo partecipa a più riprese all' Operazione di embargo contro la ex-Jugoslavia, sia sotto

bandiera UEO (EUROMARFOR) che sotto bandiera NATO (STANAVFORMED) . Nel 1993-1994 viene inoltre

assegnato allo Staff UEO attivato presso COMNAVSOUTH per il controllo dell 'Operazione SHARP GUARD . Nel

1996 frequenta il Corso Normale di Stato Maggiore presso l' Istituto di Guerra Marittima di Livorno . Nel 1996-97

assume il Comando del Pattugliatore d' altura LIBRA , svolgendo numerose missioni di Vigilanza Pesca e Controllo

Immigrazione . Nell' a.a. 1997-98 frequenta la Escuela de Guerra Naval di Madrid . Nel 1998-2002 , con il grado di

Capitano di Corvetta, è assegnato all' Ispettorato delle Scuole della Marina, ove progetta e porta a termine la

revisione dell' iter dell' Ufficiale di Stato Maggiore, e cura la riedizione della pubblicazione SMM 36 - Formazione

specialistica degli Ufficiali M.M.. Nell' a.a . 2002-2003 , con il grado di Capitano di Fregata, frequenta il Corso

Superiore di Stato Maggiore Interforze dell' I.S.S.M.I. al Centro Alti Studi Difesa . Nell' a.a. 2003-2004 permane

presso l' Istituto con l' incarico di Tutor. (Incarico svolto per ulteriore mandato nell' a.a. 2006-07 ). Nel 2004-2005 è

Comandante in 2^ della F regata ZEFFIRO . Con tale incarico partecipa all' Operazione NATO' Enduring Freedom /

Resolute Behaviour '. Nel 2005-2006 assume il Comando della Fregata EURO , con la quale svolge il Tirocinio

Navale e partecipa all' Operazione NATO 'Enduring Freedom '. Nel 2007 , promosso Capitano di Vascello, è

assegnato all' Ufficio Generale del Personale, con l' incarico prima di Capo Ufficio Impiego Ufficiali Stato Maggiore,

e poi di Vice Capo Reparto Impiego Ufficiali, ricoperto sino al Settembre 2011. Nel 2011-2012 è stato Comandante

del Cacciatorperdiniere ANDREA DORIA , impegnato nell' Operazione antipirateria condotta dalla NATO 'Ocean

Shield' . Nel 2012-2013 ricopre l' incarico di Capo Ufficio Scuole Marina Militare. Nel 2013-2017 ricopre l' incarico di

Capo Ufficio Impiego Ufficiali Stato Maggiore della Difesa. Nel 2017-2020 ricopre l' incarico di Addetto Militare per la

Marina, l' Esercito e l' Aeronautica presso l' Ambasciata Italiana in Spagna a Madrid. Nel 2020-2021 ricopre l' incarico

di Comandante in 2^ dell' Istituto Studi Militari Marittimi di Venezia. Con decorrenza dal 1 gennaio 2022 è promosso

Contrammiraglio . Attualmente è Capo Ufficio Affari Generali e Relazioni Esterne presso lo Stato Maggiore della

Marina Militare Italiana. Laureato in Fisica (Università degli Studi di Parma, 1993), Laureato con lode in Scienze

Marittime e Navali (Università degli Studi di Pisa). Master di 2° livello in Studi Internazionali Strategico-Militari

(Università di Milano / Luiss di Roma), Master di 2° livello in Strategia Globale e Sicurezza (Università La Sapienza di

Roma). Nel 2006 haricevuto l' onorificenza di Cavaliere dell' Ordine al Merito della Repubblica Italiana. È sposato ed

ha due figlie.
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Controlli a tappeto della Guardia Costiera a Olbia, Golfo Aranci fino a Porto Cervo

OLBIA. Il lungo Week end di ferragosto, caratterizzato dal notevole flusso di

arrivi e partenze, ha richiesto un potenziamento nei controlli "MARE SICURO"

per gli uomini e le donne della Capitaneria di porto di Olbia e degli Uffici

dipendenti. Nel periodo dal 13 al 16 agosto sono stati impiegati circa 50

uomini e 30 mezzi navali nel Compartimento marittimo di Olbia e  ne l

Circondario Marittimo di Golfo Aranci, per i controlli in mare e lungo le

spiagge del litorale, finalizzati a garantire il rispetto delle regole inerenti il

corretto utilizzo del demanio marittimo, l' adempimento delle ordinanze

balneari e soprattutto al fine di prevenire sinistri marittimi a tutela dell'

incolumità di diportisti e bagnanti. In tale contesto, nel Compartimento

marittimo di Olbia, sotto il coordinamento del Capitano di Vascello (CP)

Giovanni CANU, sono stati effettuati circa 120 controlli, che hanno portato

lungo le coste di giurisdizione della Capitaneria di porto di Olbia all' elevazione

di 26 verbali amministrativi e al deferimento all' Autorità Giudiziaria del

responsabile di una abusiva occupazione sul demanio marittimo, mentre nel

Circondario Marittimo di Golfo Aranci sono stati contestati 31 verbali

amministrativi. Le contestazioni amministrative sono state elevate in totale per oltre 15.000 Euro e hanno riguardato

principalmente la mancata osservanza delle regole previste dall' ordinanza di sicurezza balneare, dal Codice della

nautica da diporto in materia di documenti e dotazioni di bordo e per navigazione sotto costa, particolarmente

pericolosa per la balneazione. L' intenso traffico diportistico ha altresì impegnato notevolmente la Guardia Costiera di

Olbia nelle attività di soccorso e assistenza, per la quale, nella sola giornata di ieri, sono stati effettuati due interventi.

Il primo nelle acque antistanti Cala Gonone, dove una giovane bagnante, urtando l' elica di un' unità da diporto ferma

all' ancora ha riportato una ferita ad un piede che ha richiesto l' intervento dei sanitari, mentre a Porto Rotondo, una

ragazza, scivolando sul tubolare del proprio gommone, ha riportato un' importante ferita alle dita di una mano. In

entrambi i casi, la sala operativa della Capitaneria di porto di Olbia ha coordinando gli interventi in favore dei diportisti

in difficoltà in continuo contatto con la sala operativa del 118, inviando proprio personale nei porti di sbarco dei

malcapitati per ricostruire le esatte dinamiche degli incidenti e individuare eventuali responsabilità. Le attività di

controllo proseguiranno nei prossimi giorni nell' ambito della programmazione periodica finalizzata alla salvaguardia

della vita umana in mare ed al rispetto delle normative nazionali e locali emanate per la tutela della navigazione e della

balneazione, oltre che al rispetto della normativa a tutela dell' ambiente marino e costiero. © Riproduzione non

consentita senza l' autorizzazione della redazione AddThis Sharing 0 0 CONDIVISIONI Share to Facebook Facebook

Facebook Share to Twitter
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Messina, Porto di Tremestieri arenato, contratto sempre più in bilico

Lina Bruno

Le ultime previsioni di completamento dell' opera parlavano di fine 2021, ma

sono state ancora una volta disattese. Ora si fa avanti l' ipotesi di rescissione

dell' accordo da parte del Comune MESSINA - 'Non voglio che sia l '

ennesima opera incompiuta, anzi l' impegno è che sia completato entro la fine

del mio mandato'. Sono le dichiarazioni che in più occasioni ha rilasciato il

sindaco Federico Basile parlando del porto di Tremestieri e del blocco dei

lavori che si registra da mesi. Nei tavoli tecnici e riunioni che si sono

susseguiti è stata presa in considerazione anche l' ipotesi di una rescissione

del contratto con la Nuova Coedemar, l' impresa vincitrice dell' appalto a cui

nel 2018 furono affidati i lavori della grande opera. L' ultima previsione è stata

di un' opera completata entro il 2021 ma è stata una promessa non

mantenuta. Nessuna decisione è ancora presa, la rescissione comporterebbe

infatti una serie di effetti e conseguenze che si stanno considerando per non

allontanarsi troppo dall' obiettivo principale che è quello di realizzare il nuovo

porto prima possibile . File di auto ai traghetti A quest' opera si pensa

soprattutto in questo periodo di esodo e controesodo, quando si vedono le

interminabili file di auto agli imbarcaderi. Il prossimo fine settimana è da bollino nero e sarà affrontato secondo quanto

disposto nella riunione del Comitato per l' Ordine e la sicurezza svoltasi in Prefettura con qualche correttivo rispetto

allo scorso fine settimana, quando in alcune arterie strategiche le file di auto dirette verso gli imbarcaderi hanno

interferito con la viabilità del centro cittadino , creando ingorghi e imbottigliamenti. Il presidio dei vigili urbani nei punti

cruciali sarà infatti intensificato e cambiato secondo i flussi. Con il nuovo porto di Tremestieri sarebbe un' altra storia

Con il nuovo porto di Tremestieri attivo e tutti gli imbarchi, sia auto che tir, spostati a Sud, sarebbe un' altra storia, ma

dopo decenni ogni estate si ripete lo stesso racconto. A riscaldare il clima dando alla questione anche una

connotazione politica è stata la dichiarazione dell' assessore regionale alle Infrastrutture Marco Falcone , che per

primo forse ha parlato di decisioni drastiche per dare un' accelerata ai lavori come la rescissione del contratto e un

nuovo appalto. Anche la Uil ha in realtà evidenziato spesso le criticità del cantiere , con i suoi blocchi ripetuti anche

prima della pandemia e della guerra in Ucraina che hanno innescato l' aumento dei prezzi di molti materiali e reso

difficilmente reperibile l' acciaio. 'Non si può continuare - ha detto Falcone - a fare una produzione dell' 1% al mese.

Andando di questo passo ci vorrebbero sei anni e mezzo. Posso capire il problema pandemico, il caro materiali, ma

così non si può andare avanti'. Tutto questo prima delle dimissioni del Governo Draghi, seguite da quelle del

governatore Nello Musumeci. In piena campagna elettorale si torna così a parlare dei problemi dell' attraversamento e

soprattutto ritorna il Ponte sullo Stretto , in qualche

quotidianodisicilia.it
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programma sbandierato, in altri suggerito o sussurrato, oppure semplicemente avversato. Una ritualità di cui gli

elettori calabresi e siciliani sono stanchi perché vorrebbero fatti e infrastrutture realizzate. Im tre anni e mezzo

realizzato solo il 22% dei lavori Analizzando i freddi numeri, in tre anni e mezzo lo stato di avanzamento del nuovo

porto di Tremestieri è solo al 22% . La stazione appaltante è il Comune di Messina a cui tocca decidere su un'

eventuale rescissione del contratto e non a Palermo come è stato precisato più volte dall' Esecutivo di Palazzo

Zanca. Gli estremi per poter annullare il contratto ci sarebbero tutti, ma non sembra la via più semplice da seguire. Si

stava anche ipotizzando di aggiornare il costo dell' appalto in base all' effettivo aumento dei prezzi dei materiali. Ma

una domanda che sindacati e Amministrazione si stanno anche ponendo è se la Nuova Coedemar sia realmente in

grado di proseguire i lavori e garantirne il completamento. Per Ivan Tripodi, segretario generale Uil e Michele Barresi,

segretario Uil Trasporti, la rescissione appare inevitabile. I rappresentanti sindacali hanno auspicato che il sindaco

Basile e la sua Giunta possano mettere in campo, in maniera limpida e trasparente, una rapida e straordinaria azione

burocratico-amministrativa che possa consentire la ripartenza dei lavori del Porto, 'un' opera da settanta milioni di

euro che 'doveva rappresentare il crocevia infrastrutturale per il futuro della città in un quadro di conurbazione dell'

area dello Stretto'.

quotidianodisicilia.it
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Elezioni, Mimmo Battaglia a StrettoWeb: "futuro di Reggio è l' Area dello Stretto, nessun
pregiudizio contro il Ponte ma non sia bandiera solo della destra"

Elezioni, intervista al candidato del Centrosinistra nel collegio uninominale di

Reggio Calabria: l' esponente del Partito Democratico, attualmente

Assessore Comunale nel capoluogo reggino, Mimmo Battaglia, affronta i temi

della campagna elettorale ai microfoni di StrettoWeb E' Mimmo Battaglia il

candidato della coalizione del Centrosinistra alle prossime elezioni politiche

nel collegio uninominale di Reggio Calabria: l' attuale Assessore Comunale,

già consigliere provinciale e regionale, è figlio di Pietro Battaglia, Sindaco di

Reggio Calabria negli anni della rivolta, e la sua candidatura è una scelta di

merito con cui il Partito Democratico ha individuato uno dei politici più seri e

professionali del territorio. Una scelta che emoziona lo stesso Batt agl ia, che

ai microfoni di StrettoWeb commenta così: " questa candidatura mi emoziona

perché è il riconoscimento di un lavoro che parte da quando ero ragazzino. La

politica è sempre stata nel mio Dna e da 40 anni mi spendo con passione per

questo territorio, con tanti ruoli ricoperti ma sempre con l' unico obiettivo di

servire la nostra comunità. Quando dalla segreteria nazionale e regionale è

arrivata questa chiamata, per me è stato come coronare un sogno, un po'

come per un calciatore che viene convocato in Nazionale. Si tratta della ciliegina su una vita politica spesa a vari

livelli, consigliere provinciale, consigliere regionale, ora assessore al comune di Reggio. Ho sempre pensato che la

vera politica è quella dei candidati radicati sul territorio e non importati da fuori, e con questa scelta il Pd ha voluto

premiare chi combatte per questo territorio. Questo riconoscimento tangibile è un primo segno di quanto sia stato

importante spendersi in tal senso: io ho fatto tutta la vita dentro il Pd sin dall' esordio, non ho mai deragliato, sono

sempre rimasto coerente, nei giorni belli e nei giorni brutti e oggi apprezzo molto questo riconoscimento ". Il Pd, però,

non ha fatto scelte analoghe su tutti i territori e il malumore nel partito è forte, soprattutto nella base e nei militanti, in

modo particolare per l' inserimento di diversi grillini o di figure controverse come il virologo Crisanti, al posto di tante

altre persone come Battaglia che fanno politica attiva nel partito e sui territori da una vita: " il problema è a monte e

nasce dalla riduzione dei parlamentari con cui dobbiamo fare i conti per la prima volta dopo la scellerata riforma

voluta proprio dai grillini ", sostiene Battaglia. " E' questo il vero vulnus su cui incastriamo le mancate candidature a

favore di candidati inseriti per logiche di coalizione. In ogni caso noi non andiamo con il Movimento 5 Stelle, c' è Di

Maio che se n' è andato e ha fatto un' altra formazione politica. Capisco che ci sono mal di pancia sui territori, mi
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è accettabile che in una democrazia evoluta non si riesca ad essere rappresentativi di tutte le esigenze sociali e

territoriali. Inoltre non sono stati neanche approvati i regolamenti parlamentari: siamo allo sbaraglio e dal 26 settembre

ne vedremo delle belle. Il vero problema è questa folle riforma con cui i grillini hanno tagliato i parlamentari in barba a

qualsiasi considerazione successiva, e oggi si capisce il danno che si è fatto vedendo un parlamento in grave

difficoltà ". Battaglia è consapevole che la sua sarà una sfida difficile: nel collegio uninominale sfiderà il Centrodestra

che con ogni probabilità candiderà Francesco Cannizzaro, deputato uscente di Forza Italia, con cui Battaglia ha in

comune la radice dei principi e dei valori democristiani. " Questa elezione è per me una grande sfida. I favori del

pronostico non sono dalla nostra parte ma ce la metterò tutta per giocarmi le mie possibilità e affermare la nostra idea

di Paese e di futuro per questo territorio. E' vero, con Cannizzaro abbiamo idee comuni, anche se lui è molto più

giovane di me, le personalità che sono cresciute nella Democrazia Cristiana hanno di fondo una consapevolezza e

una cultura che guarda ad un certo tipo di inclinazioni e di identità valoriali. Siamo entrambi collocati in un' area di

centro, ma è anche vero che oggi nella sfida delle elezioni politiche emergono posizioni opposte, da un lato quella del

Centrodestra e dall' altro quella del Pd che ha un' idea di Italia molto diversa. Sui temi caldi del Paese, che sono anche

i più importanti per la nostra città e provincia, abbiamo visioni completamente diverse. Quindi sarà una sfida reale sui

contenuti, al netto ovviamente dell' affetto e della considerazione personale e umana che da parte mia non vengono

mai meno per mia natura e cultura. Non ho mai considerato l' avversario politico un nemico, ci dividono le idee per il

futuro del Paese e del territorio ". A proposito di idee e programmi, qual è la visione di Reggio Calabria nel futuro

secondo Mimmo Battaglia in rappresentanza del Pd? " La nostra città e la nostra provincia hanno potenzialità enormi:

prima di tutto dobbiamo lavorare in sinergia tra enti per risolvere i problemi. Non si possono occupare le istituzioni e

trasformarle in braccio di ferro e contrapposizioni: oggi a Reggio abbiamo troppe contrapposizioni neanche politiche,

ma personali. Per produrre frutti reali bisogna sedersi nei tavoli in quanto cittadini della stessa terra, consapevoli di

quali sono i nostri problemi che possiamo risolvere soltanto coinvolgendo tutti gli enti. Penso all' occasione sprecata

per i Bronzi di Riace, che è stato un pretesto per polemiche tra enti. Nella mia visione di città c' è l' Area Integrata

dello Stretto, su cui lavoro da anni spendendomi nonostante inspiegabili resistenze. Lo sviluppo di Reggio è in tal

senso: verso il mare e verso Messina, senza gelosie e campanilismi. E poi le infrastrutture: il porto, l' aeroporto. Se a

Reggio domani attracca una nave da crociera, è un risultato ottimo per tutto il territorio e per tutta la Calabria. Se da

Reggio abbiamo 10 voli per 10 destinazioni è un ottimo risultato per tutti. Se sulla jonica offriamo una sanità degna di

questo nome e non lasciamo un intero territorio in una situazione incostituzionale, perché oggi stiamo negando il

diritto alla sanità e stiamo negando quanto sancito dalla costituzione che certamente non risolveremo assumendo 500

medici cubani, allora significa avere benefici per tutti i territori ". Ovviamente se parliamo di Area dello Stretto non

possiamo che immaginare la realizzazione del Ponte,
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prepotentemente tornato d' attualità nelle ultime settimane. " Vorrei sdoganare il Ponte dall' idea che possa

appartenere soltanto ad una parte politica. C' è una chiara indicazione dell' Europa per saldare il continente Europeo

con la Sicilia con i corridoi stabiliti dall' Ue, soprattutto per costruire l' alta velocità ferroviaria e i migliori collegamenti

possibili che altrimenti si interrompono. E' una valutazione di tipo tecnico: non è possibile che resti per così tanto

tempo sui tavoli della politica. Non può diventare lo slogan politico di una parte: se ci sono le condizioni tecniche, si

realizzi senza appartenenze ideologiche e politiche. Io sono favorevole a sedermi ad un tavolo per il Ponte. Allontano

dalla mia mente che il Ponte sia di destra e il no ponte di sinistra. La partita del Ponte non può diventare ideologica:

se si vuole fare si deve portare via dalla disputa partitica ed elettorale. Il Ministero delle Infrastrutture in questi anni si è

mosso sia per analizzare l' idea del Ponte, sia per facilitare l' attraversamento dello Stretto. Non è possibile che gli

aliscafi si interrompono ad un certo orario, e su questo anche le due Regioni dovrebbero lavorare, ad esempio

acquistando una flotta di aliscafi con i fondi del Pnrr e garantendo le corse anche negli orari serali e notturni. Grazie ai

fondi del Pnrr la stazione di Villa diventerà intermodale, anche per gli aliscafi: è una grande occasione, ci deve essere

una sinergia interregionale e in questa prospettiva potremmo anche bypassare il Ponte, ma i trasporti nello Stretto

devono funzionare e oggi non funzionano. Si dovrebbe considerare lo Stretto come un lago, gli aliscafi devono

andare e venire senza orario. Non possono rimanere limitazioni per l' incidente del Segesta, di oltre 15 anni fa: sono

condizioni che frenano lo sviluppo del territorio. Oggi i tempi sono maturi per affrontare questo tema, ci sono tutte le

condizioni per integrare l' Area dello Stretto. Partirei dal lavoro svolto da Presidente della Conferenza interregionale

per l' Area dello Stretto: assicuro che tra le due sponde c' è grande fermento sul tema. Inoltre tre anni fa è nata l'

Autorità di sistema dello Stretto di Messina che comprende i porti di Milazzo, Messina, Tremestieri, Villa San

Giovanni, Reggio Calabria e Saline Joniche. E' un' istituzione baricentrica per l' Area dello Stretto, su cui io credo

fortemente. Così come credo che valga la pena spendersi: me lo porto dentro dall' esperienza di mio padre. La

politica sana, genuina, per lo sviluppo dei territori è quella dei grandi sogni coltivati con entusiasmo affinché possano

diventare realtà
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Nel primo semestre di quest' anno il traffico delle merci nel porto di Palermo è aumentato
del +3,8%

Crescita generata dai maggiori volumi di carichi allo sbarco Nel primo

semestre di quest' anno il porto di Palermo ha movimentato 3,78 milioni di

tonnellate di merci, volume che rappresenta un incremento del +3,8% sul

corrispondente periodo del 2021 ed è inferiore solo al traffico semestrale

record della seconda metà dello scorso anno. La crescita è stata generata

dall' aumento del +13,8% delle merci allo sbarco attestatesi a 2,40 milioni di

tonnellate. Le merci all' imbarco sono invece diminuite del -9,8% scendendo a

1,38 milioni di tonnellate. Nel settore delle merci varie sono state movimentate

complessivamente 3,55 milioni di tonnellate (+2,0%), di cui 3,48 milioni di

tonnellate di rotabili (+2,2%) e 69mila tonnellate di carichi containerizzati

(-7,8%). Nel comparto delle rinfuse liquide sono state movimentate 184mila

tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (+40,2%) e in quello delle rinfuse

secche sono state totalizzate 44mila tonnellate (+68,5%). Nel segmento dei

passeggeri è stata registrata una sensibile ripresa dell' attività a partire dal

traffico dei crocieristi con un totale di 181mila passeggeri (+704,8%), di cui

26mila come home port (+536,9%) e 155mila in transito (+742,6%). I

passeggeri dei traghetti sono stati 417mila (+42,3%). Relativamente agli altri porti gestiti dall' Autorità di Sistema

Portuale del Mare di Sicilia Occidentale, nei primi sei mesi del 2022 il porto di Termini Imerese ha movimentato

697mila tonnellate (+3,9%), in gran parte - 538mila tonnellate, +7,3% - costituite da carichi ro-ro, il porto di Trapani ha

movimentato 255mila tonnellate (-11,0%) e il porto di Porto Empedocle 310mila tonnellate (+22,0%).
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Trenitalia-Costa Crociere: siglata intesa per un turismo sostenibile

Zoratti (Trenitalia): "Vogliamo invogliare i crocieristi a scegliere i nostri treni

per raggiungere i porti di partenza o per tornare a casa dopo la vacanza"

Trenitalia e Costa Crociere firmano un' intesa per promuovere il turismo e la

mobilità sostenibile Trenitalia (Gruppo FS Italiane) e Costa Crociere hanno

firmato un' intesa per lo sviluppo di iniziative a favore della mobilità turistica

sostenibile, in particolare per gli spostamenti dei passeggeri delle navi da

crociera. L' accordo prevede lo studio di soluzioni di viaggio integrate nave-

treno, valorizzando il territorio e le sue caratteristiche. "Il nostro impegno per

raggiungere l' ambizioso progetto di navi a zero emissioni nette entro il 2050

si estende anche allo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che

prediligano forme di trasporto alternative e green, quali il trasporto

ferroviario". - ha dichiarato Giuseppe Carino, Vice President Guest

Experience & Onboard Revenues di Costa Crociere. " Con Trenitalia

lavoreremo non solo per offrire soluzioni di trasporto sempre più confortevoli

e sostenibili per i nostri ospiti, ma anche per creare valore nelle destinazioni in

cui operiamo, promuovendo le eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di

mobilità sostenibile con un sistema "dual use", che integri le esigenze di trasporto dei residenti locali con quelle dei

passeggeri delle navi". "La valorizzazione del turismo sostenibile - ha dichiarato Alessandro Zoratti , Direttore

Strategie di Trenitalia - è uno dei nostri principali obiettivi, soprattutto in questa fase di forte ripresa di spostamenti

dopo due anni difficili. Sempre di più il treno si deve porre come alternativa valida ad altri mezzi di trasporto più

inquinanti e l' accordo con Costa Crociere vuole invogliare i crocieristi a scegliere i nostri mezzi per raggiungere i porti

di partenza o per tornare a casa dopo la vacanza in nave. Questa è anche la mission del Polo Passeggeri del Gruppo

FS Italiane, focalizzato sulla mobilità delle persone e di cui Trenitalia è capofila". Costa Crociere e Trenitalia avviano

così un progetto strategico di trasporto sostenibile dei passeggeri, focalizzato su alcuni collegamenti con i porti di

destinazione delle navi di Costa Crociere , con il coinvolgimento anche delle istituzioni nazionali, regionali e locali. Tra

le iniziative che rientrano nell' ambito dell' accordo ci sono anche lo studio di feeder locali elettrici che colleghino porto

e stazione, con il contributo di altre società del "Polo Passeggeri" del Gruppo FS Italiane , e di collegamenti ferroviari

di "ultimo miglio turistico" porto-città-aeroporto. Altrettanta attenzione verrà riservata alla valorizzazione dei treni

storici, attraverso la creazione di escursioni dedicate per i crocieristi, alla realizzazione di treni dedicati ai clienti Costa

Crociere e allo sviluppo di servizi per migliorare la connessione con il treno. Le attività incluse nel protocollo saranno

coordinate da una cabina di regia, con il compito di favorire la condivisione di informazioni, l' individuazione
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di progetti e la loro implementazione. Iscriviti alla newsletter
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Scioperi porti UK - Liverpool come Felixstowe, i lavoratori minacciano il fermo portuale

Le agitazioni dei lavoratori portuali nei due grandi porti container del Regno

Unito, Felixstowe e adesso Liverpool, minacciano il blocco del commercio del

Paese con gravi ripercussioni sulla catena logistica nordeuropea . LIVORNO -

Anche i lavoratori del porto Liverpool sul piede di guerra minacciano il blocco

delle attivitá portuali , le date dello sciopero non sono state ancora

annunciate, ma potenzialmente riguardano le prossime settimane di agosto.

Alla base delle agitazioni i sindacati dei lavoratori denunciano il mancato

accordo per i l  r innovo salariale in adeguamento all '  inflazione e i l

miglioramento delle condizioni di lavoro. Gli oltre 500 lavoratori del porto di

Liverpool hanno rifiutato l' offerta di MDHC Container Services, gruppo Peel

Ports, il secondo gruppo portuale più grande del Regno Unito, per un

aumento salariale del 7%. Il sindacato "Unite" ha affermato che l' offerta era

inadeguata e molto al di sotto dell' attuale tasso di inflazione , che la Banca d'

Inghilterra stima potrebbe raggiungere il 13% quest' anno. " Gli scioperi, le cui

date non sono ancora state fissate, porteranno il porto container di Liverpool,

uno dei più grandi del paese, a fermarsi ", ha affermato il sindacato Unite .

Anche i lavoratori tecnici, gli oltre 60 ingegneri della manutenzione di MDHC potrebbero scioperare, sempre per il

mancato accordo salariale. La votazione industriale dei tecnici si è aperta il 15 agosto e si concluderà il 24 agosto. Il

sindacato ha avvertito che gli scioperi di entrambi i gruppi di lavoratori avrebbero un grave impatto sia sul trasporto

marittimo e su quello su strada a Liverpool e nelle aree circostanti. Una mossa questa di Liverpool che arriva in

parallelo all' altro grande sciopero annunciato dai lavoratori del porto di Felixstowe, maggiore scalo container del

Paese, che si avvia ad uno sciopero di otto giorni per la fine del mese. I circa 1.900 lavoratori di Felixstowe hanno

annunciato che incroceranno le braccia a partire dal 21 agosto. Situazione che minaccia di bloccare il traffico delle

merci nel Regno Unito e di esercitare ulteriore pressione sulla catena di approvvigionamento anche dell' UE. Una

interruzione che, secondo gli analisti di Russell Group, potrebbe impattare per oltre 800 milioni di dollari sul

commercio. ' L' interruzione di Felixstowe significa maggiore incertezza per le imprese, i consumatori e i governi" - ha

commentato l' amministratore delegato del Gruppo Russell, Suki Basi: - " I porti di tutto il mondo stanno affrontando

una forte congestione di merci arretrate a causa della pandemia. Come ha dimostrato la nostra analisi, questi scioperi

potrebbero aumentare l' arretrato e, così facendo, creare ancora maggiori ritardi, con effetti che si manifesteranno

nelle prossime settimane e nei prossimi mesi ". Riguardo alle ripercussioni sulla catena logistica in Europa, l' analista

di settore Lars Jensen, CEO della società di consulenza Vespucci Maritime ha commentato : ' Con questi grandi

scioperi è probabile che i vettori scarichino le merci del Regno Unito nei principali hub europei,
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Anversa e Rotterdam, andando così a peggiorare ulteriormente i problemi di congestione esistenti anche nel

continente '. L' interruzione nel Regno Unito, con i container dirottati sui porti dell' Ue, metterà ulteriormente sotto

pressione gli scali nordeuropei congestionati da mesi. A questo si aggiungerá la necessitá di spostare su gomma le

merci dirette nel Regno Unito, andando ad incidere sulla sostenibilità ambientale, a sovraccaricare di traffico le strade

, il traffico fluviale sul Reno , anche alle prese con i problemi di siccità e il persistente traffico nel Tunnel della Manica .
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L'ammiraglio Osama Rabie firma accordo bilaterale con A.P. Moller Maersk durante il suo
viaggio in Olanda e Danimarca

Home Cultura L' ammiraglio Osama Rabie firma accordo bilaterale con A.P.

Moller - Maersk durante... L' ammiraglio Osama Rabie firma accordo

bilaterale con A.P. Moller - Maersk durante il suo viaggio in Olanda e

Danimarca Rotterdam. L' ammiraglio Osama Rabie, Presidente dell' Autorità

del Canale di Suez, ha iniziato il suo tour all' estero incontrando il Sig. Keith

Svendsen, Ceo di APM Terminals e il senior management team di APM

Terminals, Maasvlakte, nel porto di Rotterdam. Il viaggio diplomatico ha avuto

inizio il 7 agosto scorso, mentre la nota della Suez Canal Authority è di ieri.

Durante l' incontro, l' ammiraglio Rabie ha assistito alla presentazione del sig.

Jan Bauza, amministratore delegato del terminal container Maasvlakte di

APM Terminals, dal quale ha appreso le capacità dell' infrastruttura, come uno

dei terminal container europei più avanzati e moderni, dove tutti le operazioni

di movimentazione dei container sono gestite attraverso avanzati sistemi

tecnologici che consentono di svolgere tutte le operazioni rilevanti in modo

automatico e senza la necessità dell' intervento umano, fatta eccezione per il

solo monitoraggio delle prestazioni. Inoltre, Svendsen ha illustrato il piano

operativo del Gruppo per sviluppare il Suez Canal Container Terminal (SCCT) a East Port Said, di cui SCA è partner.

L' obiettivo è di trasformarlo in un hub globale per la movimentazione di container nella regione del Mediterraneo

orientale e meridionale, dove il Gruppo intende investire 500 milioni di dollari. L' operatività del terminal interesserà

una nuova banchina container di 1.000 metri, adiacente a quella esistente di 500 metri, con un aumento del numero

delle gru a 30, tutte alimentate da energia elettrica anziché diesel; questa modalità di operare consentirà di ridurre i

costi del terminal e soprattutto le emissioni, trasformandolo in un terminal verde entro la fine del 2030. Hanno anche

discusso il piano del Consiglio di amministrazione di AP Moller-Maersk per trasformare SCCT in un terminal smart

gestito dai più recenti sistemi e mezzi di comunicazione avanzati per la movimentazione dei container.

Successivamente, l' ammiraglio Rabie e la sua delegazione hanno partecipato a un tour dimostrativo del terminal

container Maasvlakte di APM Terminals nel porto di Rotterdam per rivedere il loro sistema smart per il carico, lo

scarico e il trasporto di container senza intervento umano, utilizzando un gruppo di gru intelligenti per carico, scarico e

stoccaggio automatico dei container, nonché l' uso di auto, a guida autonoma, per il trasporto di container da un luogo

all' altro, e l' ampio uso di energia pulita nel terminal, con l' obiettivo di trasferire questa esperienza in Egitto presso il

SCCT nel prossimo futuro periodo. Poi, la delegazione egiziana ha incontrato il team di gestione del porto di

Rotterdam nei Paesi Bassi, e con un tour a bordo di una unità hanno osservato dal mare l' intero porto; porto che

riceve ogni anno circa 30.000 navi di vario tipo e fornisce il 6,2% del PIL dei Paesi Bassi, ed è considerato uno dei

più grandi porti del
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mondo che fornisce servizi di bunkeraggio navale. Il giorno seguente, l' ammiraglio Rabie si è recato in Danimarca,

dove ha incontrato il signor Søren Skou, Ceo di AP Møller Mærsk A/S, e la Signora Henriette Thygesen, Ceo di Fleet

and Strategic Brands presso AP Moller - Maersk, per discutere i piani per lo sviluppo del terminal SCCT, a East Port

Said Port, in un terminal intelligente ed ecologico. Anche qui la delegazione egiziana ha discusso i modi per migliorare

i tassi di transito delle navi Maersk attraverso il Canale di Suez e per attrarre nuove navi per scalare il porto di East

Port Said e transitare nel Canale di Suez, prima o dopo l' ingresso nel porto. A coronamento delle estese relazioni

strategiche tra l' Autorità del Canale di Suez e il Gruppo A.P. Moller-Maersk, l' ammiraglio Osama Rabie, presidente

della SCA, e il sig. Søren Skou, Ceo di A.P. Møller Mærsk A/S, hanno presenziato alla firma di un accordo di

cooperazione bilaterale che copre diversi settori. L' ammiraglio Osama Rabie ha concluso il suo tour diplomatico, di

quattro giorni nei Paesi Bassi e in Danimarca, svoltosi dal 7 al 10 agosto, durante il quale mirava a discutere i modi

per rafforzare la cooperazione congiunta con il Gruppo globale Maersk firmando un accordo bilaterale in aree di

interesse comune.
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Costa Crociere e Trenitalia, soluzioni di viaggio integrate nave-treno

Genova. Costa Crociere e Trenitalia (Gruppo Fs Italiane) hanno firmato un'

intesa per lo sviluppo d' iniziative a favore della mobilità turistica sostenibile,

in particolare per gli spostamenti dei passeggeri delle navi da crociera. L'

accordo prevede lo studio di soluzioni di viaggio integrate nave-treno,

valorizzando il territorio e le sue caratteristiche: "Il nostro impegno per

realizzare l' ambizioso progetto di navi a zero emissioni nette entro il 2050 si

estende anche allo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che

prediligano forme di trasporto alternative e green, quali il trasporto

ferroviario", dichiara Giuseppe Carino, responsabile per le Esperienze dei

clienti e delle Entrate da bordo di Costa Crociere. L' impegno è con Trenitalia

per offrire soluzioni di trasporto sempre più confortevoli e sostenibili per i

crocieristi; creare valore nelle destinazioni portuali scalate, promuovendo le

eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di mobilità sostenibile con un

sistema duale, che integri le esigenze di trasporto dei residenti locali con

quelle dei passeggeri delle navi. "La valorizzazione del turismo sostenibile,

dichiara Alessandro Zoratti, direttore Strategie di Trenitalia, è uno dei nostri

principali obiettivi, soprattutto in questa fase di forte ripresa di spostamenti dopo due anni difficili. Sempre di più il

treno si deve porre come alternativa valida ad altri mezzi di trasporto più inquinanti e l' accordo con Costa Crociere

vuole invogliare i crocieristi a scegliere i nostri mezzi per raggiungere i porti di partenza o per tornare a casa dopo la

vacanza in nave. Questa è anche la mission del Polo Passeggeri del Gruppo Fs Italiane, focalizzato sulla mobilità

delle persone e di cui Trenitalia è capofila". L' accordo tra Costa e Trenitalia sarà focalizzato in un progetto strategico

di trasporto sostenibile dei passeggeri; progetto che vedrà i vari collegamenti con i porti di destinazione delle navi di

Costa Crociere, con il coinvolgimento anche delle istituzioni nazionali, regionali e locali. E' previsto uno studio di

fattibilità di vari collegamenti elettrici locali fra porto e stazione, con il contributo di altre società del Polo Passeggeri

del Gruppo Fs, e di collegamenti ferroviari di ultimo miglio turistico porto-città-aeroporto. E' prevista anche la

valorizzazione dei treni storici, attraverso la creazione di escursioni dedicate per i crocieristi, alla realizzazione di treni

dedicati ai clienti Costa Crociere e allo sviluppo di servizi per migliorare la connessione con il treno. Le attività incluse

nel protocollo saranno coordinate da una cabina di regia, con il compito di favorire la condivisione d' informazioni, l'

individuazione di progetti e la loro implementazione. Abele Carruezzo
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Global Ports Holding gestirà le attività crocieristiche nel porto portoricano di San Juan

Il gruppo terminalista Global Ports Holding (GPH) ha ampliato ulteriormente la

propria rete di terminal crocieristici siglando un accordo con la Puerto Rico

Ports Authority per gestire le attività crocieristiche del porto portoricano di

San Juan che lo scorso anno ha movimentato 1,8 milioni di passeggeri,

attività che sarà svolta attraverso la controllata San Juan Cruise Port. Il

contratto di concessione, siglato a conclusione di una gara avviata nel 2017,

ha una durata di 30 anni e prevede che GPH versi anticipatamente 75 milioni

di dollari all' autorità portuale di Porto Rico e investa in una prima fase circa

100 milioni di dollari nell' ammodernamento delle infrastrutture, in particolare

dei moli 1 e 4 che sono destinati sia ai crocieristi in transito che alla funzione

di home port, ovvero di punto in cui i passeggeri iniziano e finiscono la

crociera. È prevista inoltre una seconda fase di investimenti che sarà attivata

sulla base di criteri prestabiliti, tra cui il recupero del traffico dei crocieristi ai

livelli pre-pandemia. In questa ulteriore fase GPH investirà circa 250 milioni di

dollari per potenziare il porto crociere costruendo un nuovo molo e un terminal

home port ai moli 11 e 12, attualmente utilizzati per lo sbarco di materiali da

costruzione. GPH inizierà l' attività a Porto Rico nel corso del secondo semestre del proprio esercizio finanziario

2023 che terminerà il prossimo 31 marzo. Nei Caraibi il gruppo gestisce già le attività crocieristiche nel porto di St.

John' s, ad Antigua e Barbuda, e le attività crocieristiche nel porto di Nassau, nelle Bahamas.
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Costa Crociere e Trenitalia, intesa per turismo e mobilità sostenibile

18 agosto 2022 - Costa Crociere e Trenitalia (Gruppo FS Italiane) hanno

firmato un' intesa per lo sviluppo di iniziative a favore della mobilità turistica

sostenibile, in particolare per gli spostamenti dei passeggeri delle navi da

crociera. L' accordo prevede lo studio di soluzioni di viaggio integrate nave-

treno, valorizzando il territorio e le sue caratteristiche. "Il nostro impegno per

realizzare l' ambizioso progetto di navi a zero emissioni nette entro il 2050 si

estende anche allo sviluppo di operazioni a terra più sostenibili, che

prediligano forme di trasporto alternative e green, quali il trasporto

ferroviario". - ha dichiarato Giuseppe Carino, Vice President Guest

Experience & Onboard Revenues di Costa Crociere. "Con Trenitalia

lavoreremo non solo per offrire soluzioni di trasporto sempre più confortevoli

e sostenibili per i nostri ospiti, ma anche per creare valore nelle destinazioni in

cui operiamo, promuovendo le eccellenze turistiche locali e sviluppando reti di

mobilità sostenibile con un sistema "dual use", che integri le esigenze di

trasporto dei residenti locali con quelle dei passeggeri delle navi". "La

valorizzazione del turismo sostenibile - ha dichiarato Alessandro Zoratti,

Direttore Strategie di Trenitalia - è uno dei nostri principali obiettivi, soprattutto in questa fase di forte ripresa di

spostamenti dopo due anni difficili. Sempre di più il treno si deve porre come alternativa valida ad altri mezzi di

trasporto più inquinanti e l' accordo con Costa Crociere vuole invogliare i crocieristi a scegliere i nostri mezzi per

raggiungere i porti di partenza o per tornare a casa dopo la vacanza in nave. Questa è anche la mission del Polo

Passeggeri del Gruppo FS Italiane, focalizzato sulla mobilità delle persone e di cui Trenitalia è capofila".
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FISE Uniport cambia Segretario Generale

Se non sei abbonato, abbonati adesso. Se hai un abbonamento attivo, accedi

con le tue credenziali. Uso responsabile dei dati Noi e i nostri partner

trattiamo i tuoi dati personali, ad esempio il tuo indirizzo IP, utilizzando

tecnologie quali i cookie, per memorizzare e accedere alle informazioni sul

tuo dispositivo. Ciò è finalizzato a pubblicare annunci e contenuti

personalizzati, valutare pubblicità e contenuti, analizzare gli utenti e sviluppare

il prodotto. Puoi scegliere chi utilizza i tuoi dati e per quali scopi. Con il tuo

consenso, vorremmo anche: raccogliere informazioni sulla tua posizione

geografica, con un' approssimazione di qualche metro, Identificare il tuo

dispositivo, scansionandolo attivamente alla ricerca di caratteristiche

specifiche (impronte digitali). Approfondisci come vengono elaborati i tuoi dati

personali e imposta le tue preferenze nella sezione dettagli . Puoi modificare

o ritirare il tuo consenso in qualsiasi momento dalla Dichiarazione sui cookie.

Utilizziamo dei cookie tecnici necessari per rendere fruibile il sito web

abilitandone funzionalità di base quali la navigazione sulle pagine e l' accesso

alle aree protette. In linea con le preferenze manifestate dall' Utente e con i

consensi dallo stesso prestati, i cookie possono essere inoltre utilizzati per analizzare il traffico sul nostro sito web,

per personalizzare contenuti ed annunci e per fornire funzionalità dei social media, condividendo informazioni sul

modo in cui l' Utente utilizza il nostro sito con i nostri partner. Tali soggetti, che si occupano di analisi dei dati web,

pubblicità e social media, potrebbero combinare le informazioni ricevute con altre informazioni che l' Utente ha fornito

loro o che hanno raccolto dal suo utilizzo dei loro servizi. Cliccando su "Accetta tutti", l' Utente accetta di

memorizzare tutti i cookie sul dispositivo per le finalità sopra indicate. Cliccando su "Personalizza" l' Utente può

gestire direttamente le proprie preferenze selezionando i singoli cookie desiderati e le terze parti destinatarie della

condivisione di informazioni sopra indicata. Cliccando su "Rifiuta" o sulla "X" posizionata in alto a destra in questo

banner l' Utente rifiuta tutti i cookie con la sola eccezione dei cookie tecnici. La chiusura del presente banner

comporta il permanere delle impostazioni di default e dunque la continuazione della navigazione in assenza di cookie

o altri sistemi di tracciamento ad esclusione di quelli tecnici indispensabili per una corretta visualizzazione della

pagina. Il Presidente dell' associazione Barbera, dopo il congedo a Rizzi (passato a Fermerci), saluta il subentrante

Ferrandino, esperto funzionario con oltre 40 anni al Ministero, Assoporti e AdSP Ravenna
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Migliori e peggioriTrasportiTurismo

New York: scambi negativi per Royal Caribbean Cruises

(Teleborsa) - Ribasso per la seconda più grande compagnia di crociere al

mondo , che presenta una flessione del 2,91%. L' analisi settimanale del titolo

rispetto al World Luxury Index mostra un cedimento rispetto all' indice in

termini di forza relativa di Royal Caribbean Cruises , che fa peggio del

mercato di riferimento. L' analisi di medio periodo conferma la tendenza

positiva di Royal Caribbean Cruises , mentre se si analizza il grafico a breve,

viene evidenziato un indebolimento delle quotazioni al test della resistenza

41,44 USD. Primo supporto visto a 40,2. Tecnicamente, si attende nel breve

periodo, un' evoluzione in senso negativo della curva verso il bottom visto a

39,75.
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Economia

Ucraina, siglato accordo con la Turchia per ricostruzione danni guerra

"Conflitto può finire attraverso il negoziato" è il messaggio emerso dal vertice trilaterale di Leopoli tra Zelensky,
Erdogan e Guterres

(Teleborsa) - "Personalmente ritengo che si possa porre fine alla guerra al

tavolo negoziale". È quanto ha affermato il presidente turco Recep Tayyip

Erdogan durante la conferenza stampa al termine del vertice trilaterale tra il

presidente ucraino Volodymyr Zelensky , l' omologo turco Recep Tayyip

Erdogan , e il segretario generale dell' Onu Antonio Guterres , svoltosi oggi

pomeriggio al palazzo Potocki a Leopoli in Ucraina. Un' opinione che - come

ha sottolineato Erdogan - è condivisa anche da Zelensky e Guterres. Il primo

faccia a faccia tra Zelensky ed Erdogan a partire dall' invasione russa ha visto

al centro questioni riguardo alla sicurezza a livello bilaterale e regionale. Oltre

al ministro della Difesa, la delegazione turca che ha accompagnato Erdogan

era composta, tra gli altri, anche dal ministro degli Esteri Mevlut Cavusoglu, il

ministro dell' Energia Fatih Donmez, il ministro dell' Agricoltura Vahit Kirisci, il

ministro del Commercio Mehmet Mus, il capo dei Servizi segreti di Ankara

Hakan Fidan e il presidente dell' Industria della Difesa turca Ismail Demir.

Durante l' incontro è stato siglato da Ankara e Kiev un accordo per la

ricostruzione di infrastrutture distrutte durante la guerra tra Russia e Ucraina.

"Daremo il sostegno necessario per la ricostruzione dell' Ucraina - ha affermato Erdogan -. Mentre continuiamo a

portare avanti i nostri sforzi per una soluzione del conflitto, rimaniamo dalla parte dei nostri amici ucraini. Sosteniamo

l' integrità e la sovranità territoriale dell' Ucraina". Da quando è iniziato il conflitto con la Russia, la Turchia ospita

temporaneamente 325mila profughi dall' Ucraina. Ribadendo il proprio ruolo di mediazione la Turchia si è detta pronta

a ospitare i colloqui tra Russia e Ucraina per arrivare al cessate il fuoco che era stato avviato a Istanbul. "Siamo

pronti - ha detto Erdogan - a mettere in campo il nostro ruolo di facilitatori e mediatori con l' obiettivo di riprendere il

negoziato. Abbiamo sottolineato come la comunità internazionale dovrebbe prendersi più responsabilità per rilanciare

il processo diplomatico". "Negoziati concreti per fermare la guerra in Ucraina sono ancora lontani - ha commentato il

vice portavoce del segretario generale Onu, Farhan Haq -. Guterres ha discusso gli sforzi per portare avanti la causa

della pace, ma siamo ancora molto lontani dal momento in cui si potranno discutere gli sforzi per una completa

cessazione delle ostilità. Il cuore del problema rimane la guerra. L' invasione russa è una violazione dell' integrità

territoriale dell' Ucraina e della Carta delle Nazioni Unite. Quindi, il segretario generale sta continuando a cercare di

risolverli. Pur se ci sono diverse iniziative in corso - ha detto ancora Haq - siamo lontani da quando potremo parlare

degli sforzi per porre fine ai combattimenti in generale". Preoccupazione nel corso del vertice è stata espressa

riguardo alla situazione della centrale nucleare ucraina di Zaporizhzhia. "Qualsiasi potenziale
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danno a Zaporizhzhia è un suicidio - ha detto Guterres -. Il buon senso deve prevalere per evitare qualsiasi azione

che possa mettere in pericolo l' integrità fisica o l' incolumità dell' impianto nucleare. È urgente un accordo per

ristabilire Zaporizhhia come infrastruttura puramente civile e per garantire la sicurezza dell' area". Guterres ha poi

sottolineato che "in stretto contatto con l' Aiea, il Segretariato delle Nazioni Unite ha valutato che in Ucraina abbiamo

la capacità logistica e di sicurezza per supportare qualsiasi missione dell' Agenzia per l' energia atomica presso la

centrale nucleare di Zaporizhzhia da Kiev, a condizione che Russia e Ucraina siano d' accordo. Non dobbiamo - ha

aggiunto - risparmiare sforzi per garantire che le strutture o i dintorni dello stabilimento non siano un obiettivo di

operazioni militari. L' equipaggiamento e il personale militare dovrebbero essere ritirati dall' impianto e deve essere

evitato un ulteriore dispiegamento di forze o attrezzature sul sito ma l' area deve essere smilitarizzata".

Soddisfazione è stata espressa da Guterres per l' accordo di Istanbul. "In meno di un mese 21 navi sono partite dai

porti ucraini e 15 navi sono partite da Istanbul per l' Ucraina per fare il pieno di grano e altre forniture alimentari.

Mentre parliamo oltre 560mila tonnellate di grano e altri alimenti degli agricoltori ucraini stanno arrivando ai mercati di

tutto il mondo - ha detto il segretario generale dell' Onu -. Lo slancio positivo sul fronte alimentare riflette una vittoria

per la diplomazia, per il multilateralismo, è un accordo senza precedenti, ma è solo l' inizio. Ottenere cibo e

fertilizzanti dall' Ucraina e dalla Russia in quantità maggiori è fondamentale per calmare ulteriormente i mercati delle

materie prime e abbassare i prezzi. Faremo del nostro meglio per aumentare le nostre operazioni e affrontare il

difficile inverno che verrà". Guterres si è detto lieto che la prima nave utilizzata dalle Nazioni Unite che trasporta grano

ucraino sia in viaggio per rispondere ai bisogni delle persone che soffrono la peggiore siccità nel Corno d' Africa degli

ultimi decenni. "Nel frattempo, e in modo critico, abbiamo visto segnali che i mercati alimentari globali stanno

iniziando a stabilizzarsi - ha sottolineato -. I prezzi del grano sono scesi fino all' 8% dopo la firma degli accordi, l'

Indice Fao dei prezzi alimentari è sceso del 9% a luglio, il calo più grande dal 2008. La maggior parte dei prodotti

alimentari sono ora scambiati a prezzi inferiori ai livelli prebellici. Ma non facciamoci illusioni: c' è ancora molta strada

da fare prima che questo si traduca in miglioramenti nella vita quotidiana delle persone". "Il mondo intero ha iniziato a

percepire i riflessi positivi dell' accordo di Istanbul che ha reso possibile l' esportazione sicura di grano ucraino

attraverso il Mar Nero" ha commentato Erdogan. Da quando la prima nave è partita dall' Ucraina, l' 1 agosto, ha fatto

sapere il presidente turco, sono state spedite circa 625mila tonnellate di cereali ucraini con 25 navi.
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